

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Konsep Mubadalah Dalam Pengasuhan Anak (Studi Kasus Di Desa Sumberjo Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri)” ditulis oleh Mohamad Fahim Ghozali Al Fajar, NIM. 126102211059 dengan pembimbing Dr. Munir, M.Hum

Kata Kunci: Implementasi, Konsep Mubadalah, Pengasuhan Anak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya perkembangan karakter anak sejak dini dalam pendidikan dan pembentukan kepribadian. Karakter yang terbentuk pada masa anak-anak sangat mempengaruhi sikap, perilaku, dan keputusan mereka di masa depan. Dalam konteks ini, pola asuh keluarga memegang peranan penting, dengan teori Mubadalah sebagai pendekatan yang menekankan kesetaraan dan saling memberi antara orang tua, terutama dalam peran ayah dan ibu. Fokus penelitian ini adalah untuk mengkaji penerapan teori Mubadalah dalam pola asuh keluarga di Desa Sumberjo, Kecamatan Kandat, Kabupaten Kediri, serta dampaknya terhadap pembentukan karakter anak dalam aspek sosial, emosional, dan moral.

Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu 1. Bagaimana pengasuhan anak di Desa Sumberjo Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri? 2. Bagaimana implementasi konsep mubadalah dalam pengasuhan anak di Desa Sumberjo kecamatan Kandat Kabupaten Kediri?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis pendekatan kualitatif deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, analisis data dengan wawancara mendalam, dan dokumentasi. Penelitian ini dilakukan di Desa Sumberjo, Kecamatan Kandat, Kabupaten Kediri, dengan fokus pada keluarga yang menerapkan teori Mubadalah dalam pengasuhan anak. Data primer diperoleh dari wawancara dengan orang tua dan observasi langsung terhadap pola asuh yang diterapkan di keluarga-keluarga tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1). Pengasuhan anak di Desa Sumberjo Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri masih sangat bergantung pada peran keluarga inti, khususnya orang tua. Nilai-nilai tradisional dan budaya lokal turut memengaruhi pola asuh, yang umumnya bersifat otoritatif dan religius. Namun, masih terdapat tantangan seperti kurangnya pemahaman tentang pola asuh yang responsif serta keterbatasan akses terhadap pendidikan parenting yang modern. 2). Implementasi konsep Mubadalah dalam pengasuhan anak di Desa Sumberjo, Kecamatan Kandat, Kabupaten Kediri, menunjukkan adanya kesadaran sebagian masyarakat terhadap pentingnya prinsip kesalingan dalam peran ayah dan ibu. Tujuan penelitian ini yaitu 1. untuk mengetahui bagaimana penerapan pengasuhan anak di Desa Sumberjo Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri. 2. Untuk mengetahui bagaimana penerapan konsep mubadalah dalam pengasuhan anak di Desa Sumberjo Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri.

ABSTRACT

The thesis entitled "Implementation of the Mubadalah Concept in Childcare (Case Study in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency)" was written by Mohamad Fahim Ghozali Al Fajar, Student ID Number 126102211059, with the advisor Dr. Munir, M.Hum.

Keywords: Implementation, Mubadalah Concept, Childcare

This research is motivated by the importance of early character development in children's education and personality development. Character formation during childhood significantly influences their attitudes, behavior, and decisions in the future. In this context, family parenting plays a crucial role, with Mubadalah theory as an approach that emphasizes equality and mutual support between parents, particularly the roles of fathers and mothers.

The focus of this research is to examine the application of Mubadalah theory in family parenting in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency, and its impact on the development of children's character across social, emotional, and moral aspects. The problem formulation in this study is 1. How is child care in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency? 2. How is the implementation of the mubadalah concept in childcare in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency?

The method used in this study was a descriptive qualitative approach, with data collection techniques through observation, data analysis using in-depth interviews, and documentation. This research was conducted in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency, focusing on families that apply the Mubadalah theory in childcare. Primary data were obtained from interviews with parents and direct observation of the parenting patterns applied in these families.

The results of the study indicate that 1). Childcare in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency still relies heavily on the role of the nuclear family, especially parents. Traditional values and local culture also influence parenting patterns, which are generally authoritative and religious. However, there are still challenges such as a lack of understanding of responsive parenting patterns and limited access to modern parenting education. 2). The implementation of the Mubadalah concept in childcare in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency, shows that some people are aware of the importance of the principle of reciprocity in the roles of fathers and mothers. The objectives of this study are 1. to find out how childcare is implemented in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency. 2. To find out how the mubadalah concept is implemented in childcare in Sumberjo Village, Kandat District, Kediri Regency.

ملخص

أعدت أطروحة بعنوان "تطبيق مفهوم المبادلة في رعاية الأطفال (دراسة حالة في قرية سميرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري)" من قبل محمد فهم غزالي الفجر، رقم هويته الطلابية 126102211059. بإشراف الدكتور منير محمد

الكلمات المفتاحية: التطبيق، مفهوم المبادلة، رعاية الأطفال

ينبع هذا البحث من أهمية تنمية الشخصية المبكرة في تعليم الأطفال ونموهم الشخصي. فتكوين الشخصية، خلال مرحلة الطفولة يؤثر بشكل كبير على مواقفهم وسلوكياتهم وقراراتهم المستقبلية. وفي هذا السياق تلعب التربية الأسرية دورًا محوريًا، حيث تُركّز نظرية المبادلة كمنهج على المساواة والدعم المتبادل بين الوالدين، وخاصةً دور الأب والأم. تركز هذه الدراسة على دراسة تطبيق نظرية المبادلة في تربية الأسرة في قرية سومبيرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري، وأثرها على تنمية شخصية الأطفال في الجوانب الاجتماعية والعاطفية والأخلاقية.

تشير نتائج الدراسة إلى أن (1) رعاية الأطفال في قرية سومبيرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري لا تزال تعتمد بشكل كبير على دور الأسرة النووية، وخاصة الوالدين. كما تؤثر القيم التقليدية والثقافة المحلية أيضًا على أنماط الأبوة والأمومة، والتي تكون عمومًا سلطوية ودينية. ومع ذلك، لا تزال هناك تحديات مثل عدم فهم أنماط الأبوة والأمومة المستجيبة والوصول المحدود إلى تعليم الأبوة والأمومة الحديث. (2) يُظهر تطبيق مفهوم المبادلة في رعاية الأطفال في قرية سومبيرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري، أن بعض الناس يدركون أهمية مبدأ المعاملة بالمثل في أدوار الآباء والأمهات. أهداف هذه الدراسة هي 1. معرفة كيفية تنفيذ رعاية الأطفال في قرية سومبيرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري. 2. معرفة كيفية تنفيذ مفهوم المبادلة في رعاية الأطفال في قرية سومبيرجو، مقاطعة كاندات، مقاطعة كيديري.